

**Título:** Rurales recibieron certificación gracias al Programa “Impulsa Agua” de Agrosuper rece representantes de ocho Servicios Sanitarios Ru- ién rea. El éxito de esta iniciativa también se debe al trabajo conjun- I rales ¿S5R; de las regiones de O’Higgins y Metropolitana. El programa también hizo un fo con los



En la Región de O’Higgins y Metropolitana

## Trece representantes de Servicios Sanitarios Rurales recibieron certificación gracias al Programa “Impulsa Agua” de Agrosuper

Trece representantes de ocho Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de las regiones de O’Higgins y Metropolitana obtuvieron la certificación del curso de “Fortalecimiento de Gestión y Transferencia Tecnológica” del programa Impulsa Agua de Agrosuper, iniciativa que se realiza en conjunto con la Fundación Amulén y la Universidad San Sebastián (USS), que busca contribuir a mejorar la calidad de vida de vecinos de comunidades rurales a través de capacitación y financiamiento de proyectos que entreguen soluciones hídricas.

El curso se llevó a cabo en cuatro módulos que fueron impartidos por docentes de la USS, con foco en apoyar a directivos y colaboradores de los SSR. En las capacitaciones se pudieron abordar temáticas sobre las nuevas normativas y las herramientas tecnológicas para la gestión hídrica, con impactos en el ámbito financiero y de atención a los usuarios.

Además de la entrega de los certificados, Agrosuper reconoció en la ceremonia a tres servicios sanitarios rurales, los cuales fueron beneficiados con el financiamiento de proyectos hídricos, estos fueron; SSR Tantehue en la comuna de Melipilla y el SSR Nihue de la comuna de San Pedro y SSR La Aguada de la comuna de La Estrella.

A raíz de esta alianza con la USS, su director de Vinculación con el Medio, Empresas y Empleabilidad, Ray Gallegos, desta-

*El programa también realizó un reconocimiento a tres Servicios Sanitarios Rurales que fueron beneficiados con fondos para ejecución de proyectos.*



la importancia de contar con un trabajo mancomunado en pro del desarrollo de las comunidades rurales. “Colaborar con el programa Impulsa Agua nos ha permitido identificar áreas clave donde, como Universidad, podemos hacer una contribución significativa”, señaló. Agregó que “estamos muy interesados en continuar trabajando junto a Agrosuper y, especialmente, con los SSR. Este camino no es solo un proyecto, sino el primer paso hacia un futuro más sostenible.”.

El éxito de esta iniciativa también se debe al trabajo conjunto con las comunidades, que participaron activamente en la implementación de sus proyectos. La directora ejecutiva de la Fundación Amulén Javiera Acuña, destacó este esfuerzo. “Hoy en día, el 47% de la población rural no tiene acceso formal al agua potable. Por lo tanto, trabajar de manera colaborativa en alianza con Agrosuper y otras entidades como la Universidad San Sebastián nos permite cumplir nuestra misión y, al mismo tiempo, aprender sobre las realidades del territorio,” indicó.

Desde Agrosuper, el Subgerente de Relaciones con la Comunidad, Rodrigo Torres, enfatizó en la evolución del programa, el cual ha incorporado contenido de valor para los trabajadores del servicio rural. “Hoy, no solo estamos entregando capital, sino que también hemos dedicado un año a la formación, capacitación y desarrollo de proyectos futuros junto a la universidad. Estamos felices de atender una necesidad tan crucial como el acceso al agua potable, a través de personas que, con mucho esfuerzo, administran los sistemas.” sostuvo.

En 2024, fueron seis los Servicios Sanitarios rurales, que se adjudicaron los fondos concursables “Impulsa Agua”, además, de los 37 directivos y colaboradores de los servicios sanitarios rurales, que participaron del curso de “Fortalecimiento y Gestión” impartido por la Universidad San Sebastián en ambas regiones.